
                                                                             

          

An die Vorsitzende des Kulturbeirates 
Frau Susanne Haase-Mühlbauer 

09.11.2021 

Antrag „Angleichung schulischer Veranstaltungen an Vereinsveranstaltungen“ 

Sehr geehrte Frau Haase-Mühlbauer, 

wir beantragen, den Tagesordnungspunkt "Angleichung schulischer Veranstaltungen an 
Vereinsveranstaltungen" für die Sitzung des Kulturbeirats am 06. Dezember und bittet um 
folgende Beschlussfassung: 

"Um das Rhein-Sieg-Forum für Siegburger Schulen und deren Veranstaltungen attraktiver 
zu machen und diesen die Möglichkeit zu geben im eigenen städtischen Gebiet ihre 
Feierlichkeiten abzuhalten, sollen die Preise zur Anmietung des Rhein-Sieg-Forums für 
diese an die angebotenen Preise für Siegburger Vereine angepasst werden." 

Begründung: 

Die Anmietung des Rhein-Sieg-Forums ist für Siegburger Schulen bzw. die Schüler*innen  
oftmals zu teuer und damit unattraktiv. So weichen diese z.B. für ihre 
Abschlussfeierlichkeiten in andere Kommunen aus. Es sollte Siegburger Schulen die 
Möglichkeit geboten werden, im eigenen städtischen Gebiet ihre Feierlichkeiten in einem 
entsprechend großen Raum abzuhalten. Hierzu kommt lediglich das Rhein-Sieg-Forum in 
Betracht. Daher sollte dieses an preislicher Attraktivität zunehmen und zumindest an die 
wesentlich günstigeren Vereinspreise angeglichen werden.  
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